

Excluidos

Illescas Rus, Angel Vicente.
Sáez Arecha, Prudencio.
Vellón García, Angel María.

Por no acompañar a sus instancias resguardo justificativo de haber abonado los derechos de examen.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

24279 RESOLUCION de 8 de octubre de 1984, del Tribunal de las pruebas selectivas, en turno libre, para cubrir vacantes de Capataz de Cuadrilla y Camineros en la provincia de Segovia, por la que se rectifican errores observados en la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos.

Observados errores en la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a la convocatoria de referencia, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 14 de septiembre de 1984, por la presente Resolución se procede a la rectificación de los mismos:

Capataz de Cuadrilla

Número 13.—Dice: «Germán Plaza Casado.», debe decir: «Germán Plaza Delgado.»

Camineros

Número 42.—Dice: «Germán Plaza Casado.». Debe decir: «Germán Plaza Delgado.»

Segovia, 8 de octubre de 1984.—El Presidente del Tribunal, Juan Francisco Lazcano Acedo.

24280 RESOLUCION de 8 de octubre de 1984, del Tribunal de las pruebas selectivas para cubrir plazas de Camineros en la provincia de Teruel, por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a la realización de las pruebas correspondientes.

Transcurrido el plazo de quince días establecido en la Resolución de este Tribunal de fecha 11 de junio de 1984 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de julio), por la que se hace pública la lista provisional de admitidos y excluidos a participar en el concurso-oposición convocado para la provisión de vacantes de Camineros del Estado.

Este Tribunal acuerda lo siguiente:

Primero.—Considerar definitivamente admitidos a la práctica de los ejercicios del concurso-oposición a los solicitantes provisionalmente admitidos en la citada Resolución.

Segundo.—Excluir definitivamente a los solicitantes que se citan a continuación por los motivos que igualmente se indican:

a) Por no efectuar el ingreso de los derechos de examen:

Esteban Caperuelo, Roberto (DNI 73.151.753).
Gan Royo, Víctor Manuel (DNI 73.078.126).
Gerique Lasala, Luis Abel (DNI 17.696.366).
Izquierdo Sancho, Gabriel (DNI 18.410.383).
Izquierdo Sancho, Miguel Juan (DNI 18.419.612).

b) Por no haber cumplido la edad mínima requerida:

Colás Marzo, Tomás (DNI 18.425.540).

c) Por sobrepasar la edad requerida:

Lafuente Civera, José (DNI 18.240.371).

Tercero.—Fijar como fechas, horas y lugar de comienzo de las pruebas selectivas para cada una de las categorías las siguientes:

Capataces de Cuadrilla, turno libre y restringido

Día: 15 de diciembre de 1984.

Hora: Ocho de la mañana.

Lugar: Instituto Francés de Aranda de Teruel.

Camineros

Día: 12 de enero de 1985.

Hora: Diez de la mañana.

Lugar: Polígono Industrial La Paz, de Teruel, junto a la factoría CORVIAM.

Los participantes deberán presentarse provistos del documento nacional de identidad.

Teruel, 8 de octubre de 1984.—El Presidente del Tribunal Domingo Fernández.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

24281 RESOLUCION de 10 de octubre de 1984, de la Universidad de Córdoba, por la que se hace pública la designación del Tribunal calificador de las pruebas selectivas, turno libre, para cubrir tres plazas de la escala de Auxiliares de Archivos, Bibliotecas y Museos, vacantes en la plantilla de este Organismo.

De conformidad con lo establecido en las bases 5.1 y 5.2 de la convocatoria de pruebas selectivas libres para cubrir tres plazas de la escala Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, vacantes en la plantilla de este Organismo autónomo, que fue aprobada por Resolución de 13 de febrero de 1984 («Boletín Oficial del Estado» número 89, de 13 de abril), este Rectorado ha resuelto nombrar y hacer público el Tribunal calificador de las referidas pruebas selectivas, que estará constituido por los siguientes miembros:

Titulares

Presidente: Excelentísimo señor don Vicente Colomer Viadel, Rector Magnífico de la Universidad de Córdoba.

Vocales:

Don Manuel Iglesias Tais, Director de la Biblioteca Pública de Córdoba. Ministerio de Cultura.

Don Jesús Moreno Sanz, Subdirector general de Gestión de Personal de Enseñanzas Medias y Administración General de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia.

Don José María García Marín, Catedrático de Historia del Derecho Español, de la Facultad de Derecho de la Universidad de Córdoba.

Don José María Sicilia Povedano, Secretario general del Gobierno Civil de Córdoba.

Secretario: Don Juan Manuel Lucena Llamas, Jefe de la Sección de Personal de la Universidad de Córdoba.

Suplentes

Presidente: Excelentísimo señor don José Antonio García Luján, Vicerrector de Extensión Universitaria de la Universidad de Córdoba.

Vocales:

Don David Torra Ferrer, Inspector de Bibliotecas del Ministerio de Cultura.

Doña Fátima Penco García, Jefe de la sección de Provisión de Plazas de Profesorado de Bachillerato de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia.

Doña Lourdes Díaz-Trechuelo López-Spínola, Catedrática de Historia de América de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Córdoba.

Don Tomás Fernández Doctor, Jefe de la Sección de Derechos Ciudadanos del Gobierno Civil de Córdoba.

Secretaría: Doña Herminia Sánchez Bernardo, Jefe de Negociado de la Facultad de Ciencias de esta Universidad.

Córdoba, 10 de octubre de 1984.—El Rector, Vicente Colomer Viadel.

24282 RESOLUCION de 23 de octubre de 1984, del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Profesores Auxiliares de Conservatorios de Música, Declamación y Escuela Superior de Canto, de la asignatura de «Guitarra», por la que se hace pública la fecha, hora y lugar en que efectuarán los opositores (turno restringido) el acto de presentación ante el Tribunal.

Se cita a los señores opositores del concurso-oposición para proveer las plazas de Profesores Auxiliares de Conservatorios de Música, Declamación y Escuela Superior de Canto, convocado por Orden ministerial de 1 de junio de 1983 («Boletín Oficial del Estado» del 11) de la asignatura de «Guitarra», turno restringido, para realizar el acto de presentación el día 20 de noviembre de 1984, a las doce treinta horas, en el Conservatorio Superior de Música, plaza de Isebel II, sin número, Madrid.

Madrid, 23 de octubre de 1984.—El Presidente del Tribunal, Antón García Abril.